



Vulnerabilidad de las personas y derechos humanos

Dirigido por José María Beneyto

26 de febrero

12.30 a 14.00h

La discusión sobre la vulnerabilidad es especialmente relevante en la sociedad actual, la cual funciona bajo una lógica individualista y no repara en la presencia del otro como un igual. La reciente pandemia y los últimos conflictos armados han vuelto este tema aún más urgente. ¿Cómo se produce la protección de colectivos especialmente vulnerables? ¿Qué rol puede asumir la reflexión jurídica y ética frente a ello?

PARTICIPAN

- **PONENTE. José Antonio Santos Arnaiz.** Profesor titular de Filosofía del Derecho y secretario académico del departamento de Derecho Público II de la Universidad Rey Juan Carlos en Madrid.
- **PANELISTA. Andrés Ollero.** Secretario general del Instituto de España. Académico de Número de la Real de Ciencias Morales y Políticas desde 2007. Magistrado Emérito del Tribunal Constitucional.
- **MODERADOR. José María Beneyto.** Director de la Fundación Ciudadanía y Valores. Es catedrático de Derecho Internacional Público, Derecho Comunitario Europeo y Relaciones Internacionales de la Universidad San Pablo CEU. Es titular de la Cátedra Jean Monnet «ad personam» de la Unión Europea.

- El formato está concebido para que un pequeño grupo de personas, especialmente vinculadas con la materia en cuestión, pueda debatir con los ponentes en un contexto cercano.
- Se puede participar a través de Zoom, registrándose previamente.
- La ponencia queda grabada en **www.nuevarevista.net**
- Nueva Revista tiene previsto publicar algunas de estas ponencias dentro de la colección “Cuadernos”.

PRÓXIMAS SESIONES

- 11 de febrero: Luis Viceira.

Derechos humanos y convivencia cívica

El ciclo de seminarios “Derechos humanos y convivencia cívica” es una actividad de la Fundación Ciudadanía y Valores” (FUNCIVA) para favorecer espacios de encuentro y de diálogo abierto entre académicos, profesionales, políticos y representantes de la vida pública, con el fin de tratar temas que tengan una implicación directa en la convivencia ciudadana y el desarrollo colectivo.